



Asegura Eric Sevilla que PRI dará batalla

DANIEL CAMACHO

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

El líder estatal del partido señaló que el próximo año vivirán un proceso electoral muy competitivo

No es a través de ocurrencias como se debe gobernar al Estado de México, y ante ello el PRI dará la batalla con miras a la elección del 2023. Durante el segundo evento: "Encuentros con la sociedad", el líder estatal del PRI, Eric Sevilla Montes de Oca, aseguró que el próximo año vivirán un proceso electoral muy competitivo, pero nadie los dividirá porque son un partido político serio y darán la pelea.

"Nosotros buscamos trascender con las ideas y los proyectos, y por lo tanto no estamos pensando en las corcholatas, pero tampoco en encuestas o en algún tipo de tonterías. Somos un partido político serio, comprometido y profesional; primero las ideas y luego los hombres", externó.

El líder estatal del tricolor aseveró que el partido Morena ha sido incapaz de frenar la caída de nuestro país, porque el régimen de la 4T es indolente; pero aunado a ello, enviarán a

El líder estatal del tricolor aseveró que el partido Morena ha sido incapaz de frenar la caída del país.



Eric Sevilla encabezó "Encuentros con la sociedad".

una candidata incompetente -Delfina Gómez-, quien tuvo un papel decepcionante e incompetente al frente de la Secretaría de Educación (SEP).

"Vemos que -Delfina Gómez - no tiene calidad moral para pedir el voto, ¿A qué le estaríamos apostando?, al derroche, al autoritarismo, a buscar culpables o perseguir a sus opositores", externó

Por ejemplo, dijo, durante esta gestión en materia educativa se han cancelado las escue-

las de tiempo completo, dejando a más de 3.6 millones de estudiantes sin educación extendida y sin alimentos.

"Los priistas no permitiremos que destruyan nuestro modelo educativo, sólo para cumplir con el capricho de un gobierno autoritario", sostuvo.

En el auditorio "Jesús Alcántara Miranda" de la sede estatal del tricolor, señaló que para su partido es muy trascendental la preparación educativa en todas las generaciones.



Somos un partido serio: Eric Sevilla

AURA MORENO

El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en el Estado de México, Eric Sevilla Montes de Oca, afirmó que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) no está pensando en corcholatas, ni en encuestas, "somos un partido serio".

Sobre la candidata de Morena, Delfina Gómez Álvarez, aseguró que tuvo un papel decepcionante y vacío al frente de la Secretaría de Educación Pública federal y consideró que no tiene calidad moral para pedir el voto.

Respecto a las críticas al partido dijo que no se deben dejar de lado las aportaciones del instituto, principalmente en materia educativa, "recordemos que fueron los priistas los que otorgaron al Estado la rectoría de la educación".

En este sentido, Montes de Oca criticó las medidas implementadas por la administración federal actual y llamó al manejo del sistema educativo como indolente e incompetente, por lo que reiteró la importancia de los trabajos realizados en la materia en el Edomex donde hay una matrícula cercana a los 4.5 millones de estudiantes.

Durante el segundo "Encuentro con la Sociedad, Tú causa es la nuestra", precisó que realizan estas actividades para conocer la opinión de los ciudadanos en 10 te-

▲ El presidente estatal del PRI dijo que su partido no está pensando en corcholatas, ni en encuestas. Foto Especial

mas relevantes: seguridad, educación, bienestar, trabajo, juventud, sociedad civil, entre otros.

"El propósito es escuchar las propuestas y causas sociales y a partir de ellas fortalecer nuestro ideario político y crear una propuesta electoral que abandere el candidato o candidata a la gubernatura de la entidad".

Dijo que el siguiente año habrá un proceso político competido, "para nosotros no es solo ganar la gubernatura, sino defender un proyecto para el Estado de México sin improvisaciones ni saltos al vacío".

Para las elecciones, dijo que cuenta con el liderazgo de Alfredo del Mazo Maza, "que no obstante las complicaciones que ha enfrentado su administración gobiernan con confianza, no queremos la autocracia, el engaño y la destrucción de lo que ya hemos logrado".

Para concluir instó a los presentes a hacer unos mejores comicios, "el mejor que haya tenido el PRI en el siglo XXI, a dar la gran pelea, a ganar mucho más que una gubernatura, definamos el proyecto de nación desde el Estado de México".